



Realizarán actividad a beneficio de niño que sufre extraño mal

Tiene tres años y le diagnosticaron la enfermedad de Hirschsprung

LA LIGUA.- Hoy viernes 7 de febrero, a las 17:00 horas, se realizará en la sede de la Junta de Vecinos Colón de Valle Hermoso una completada a beneficio de Gabriel, un niño de tres años que requiere de fondos para costear tratamientos médicos.

El pequeño, desde su nacimiento, vive con la enfermedad de Hirschsprung, la cual afecta a su intestino grueso y requiere de constantes viajes para terapias y atenciones médicas fuera de la ciudad.

Tal como ha narrado "El Observador", la madre de Gabriel ha realizado numerosas actividades para reunir fondos y darle una mejor calidad de vida a su hijo, llegando incluso a viajar a México para poder realizarle una operación.

En esta ocasión, la completada a beneficio contará con las presentaciones del Charro Ángel, Carolain Ignacia, El Charro Chicolcano, Marlene La Ranchera, Claudio -tributo a Zalo Reyes- y Marta Valdés.

Además, se pueden realizar aportes a la Cuenta RUT Banco Estado 20.461.410-5, a nombre de Katalina Godoy Toledo, a fin de apoyar con recursos económicos para esta familia.